POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS VENTA DE ENTRADAS PARA ACTIVIDADES CULTURALES

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

Entidad

Entidad: AYUNTAMIENTO DE BARCELONA INSTITUTO DE CULTURA DE BARCELONA

CIF: P 5890006 I

Dir. postal: la Rambla, 99

CP 08002 Barcelona (Barcelona)

Teléfono: 933 161 000

Correo electrónico: infoicub@bcn.cat

Datos de contacto del delegado de protección de datos:

Para contactar con el delegado de protección de datos, acceda aquí.

¿CON QUÉ FINALIDADES TRATAMOS SUS DATOS?

Descripción ampliada de las finalidades del tratamiento:

Tratamiento de sus datos personales para las siguientes finalidades:

(1) Gestión de reservas y venta de entradas. (Tratamiento 0213) obligatoria

Dado que usted ya es cliente, gestionaremos las comunicaciones informativas y promociones relacionadas con el Grec Festival de Barcelona de acuerdo con sus intereses y preferencias. Puede oponerse a este tratamiento en cualquier momento ejerciendo sus derechos tal y como se especifica en el apartado "derechos" de esta política o a través de los medios que se facilitan en cada comunicación que se remita.

(2) Boletín (Tratamiento 0210)_opcional

El envío de comunicaciones informativas relativas a las artes escénicas, tanto por parte del ICUB (y sus centros_ http://www.bcn.cat/cultura/legal/cat.html) como del promotor externo en su caso

Puede consultar la información de los tratamientos 0213 y 0210 aquí: https://seuelectronica.ajuntament.barcelona.cat/es/proteccion-de-datos

Informamos de que utilizaremos los datos con fines estadísticos y de forma anónima. Como Festival público tenemos como objetivo llegar al máximo de ciudadanos posible y, para poder comprobarlo, necesitamos hacer uso de los datos proporcionados: código postal desde el que compra, fecha de nacimiento, sexo y nacionalidad.

¿CUÁL ES LA LEGITIMACIÓN PARA PODER TRATAR SUS DATOS?

Legitimación por consentimiento de la persona interesada:

La base legal para el tratamiento de sus datos y las comunicaciones electrónicas relacionadas con las promociones del Grec Festival de Barcelona es su consentimiento.

Le recordamos, no obstante, que en cada comunicación comercial que reciba relacionada con el Grec Festival de Barcelona podrá marcar la opción de "no querer recibir más comunicaciones"

La base legal para el envío de nuestro boletín y las comunicaciones informativas relativas a las artes escénicas tanto por parte del ICUB como del promotor externo, si procede, es su consentimiento, que se considera otorgado al activar la correspondiente casilla habilitada al efecto.

Debido a que la comunicación de datos personales es un requisito contractual, se informa a la persona interesada de que está obligada a facilitar los datos personales que se solicitan y que las consecuencias de no hacerlo pueden suponer la no prestación del servicio público.

¿A QUIÉN PODREMOS COMUNICAR SUS DATOS?

Los datos que nos proporciones no se cederán a terceros salvo obligación legal.

Si la actividad o evento está producido por un promotor externo, será necesario que le comuniquemos sus datos personales para poder llevar a cabo la ejecución del contrato.

Usted puede consultar las actividades producidas por un promotor externo al final de esta política.

La Entidad tiene subcontratados algunos servicios técnicos y aplicaciones informáticas especializadas, externalizados en terceros. Esto supone que los datos necesarios, en algún momento, puedan ser tratados o se transmitan a los sistemas de información, situados en servidores locales y/o remotos, de estos proveedores con los que tiene firmados los correspondientes contratos de encargados de tratamiento y cláusulas de confidencialidad.

Estos encargados son:

NAZARÍES INFORMATION TECHNOLOGIES S. L. con NIF B18912659 y, domicilio social en C. Parque de las Ciencias, 1, planta 2, 18006 Granada.

No está prevista la transferencia internacional de sus datos personales.

¿CUÁLES SON LOS PLAZOS DE CONSERVACIÓN DE SUS DATOS?

Plazos o criterios de conservación de datos:

Los datos personales proporcionados por su participación en alguna actividad o evento se conservarán en todo caso mientras dure dicha actividad. Una vez finalizada, los datos se conservarán durante los plazos legales de prescripción establecidos en el código civil para las obligaciones contractuales y posteriormente serán eliminados.

Los datos personales proporcionados para las comunicaciones informativas relativas a las artes escénicas, tanto por parte del ICUB como del promotor externo, en su caso, los conservarán ambas partes mientras no se solicite su supresión.

¿CUÁLES SON SUS DERECHOS EN LA PROTECCIÓN DE DATOS?

La persona interesada puede ejercer, si procede, los siguientes derechos:

- Derecho a solicitar el acceso a sus datos personales.
- Derecho a solicitar su rectificación o supresión.
- Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento.
- Derecho a oponerse al tratamiento.
- Derecho a la portabilidad de los datos.
- Derecho a retirar el consentimiento prestado.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en la Entidad estamos tratando datos personales que le conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, si procede, a solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para las finalidades para las que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, las personas interesadas podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos; en este caso, únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. La entidad dejará de tratar los datos, excepto por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Portabilidad: La persona interesada tendrá derecho a recibir los datos personales que le incumban, que haya facilitado a la empresa en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica, cuando a) el tratamiento esté basado en el consentimiento o en un contrato; y b) el tratamiento se efectúe por medios automatizados.

Si no está satisfecho/a con el tratamiento de sus datos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad Catalana de Protección de Datos (c. Rosselló, 214, 08008 Barcelona). (www.apdcat.cat)

Más información sobre sus derechos y cómo ejercerlos en www.bcn.cat/ajuntament/protecciodades.

PROCEDENCIA DE LOS DATOS

Los datos personales que tratamos en la entidad proceden de usted.

Las categorías de datos que se tratan son:

- Datos de identificación
- Direcciones postales o electrónicas
- Datos de transacciones de bienes o servicios.

CONSENTIMIENTO

La finalidad y el uso previsto tanto de los datos en sí mismos como de su tratamiento, es prestarle el servicio solicitado.

En el formulario, usted ha podido aceptar finalidades adicionales marcando su casilla correspondiente. Las opciones que le han sido indicadas son las siguientes:

Protección de date	s personales
--------------------	--------------

- [x] Deseo suscribirme al boletín electrónico del ICUB para estar informado de las actividades culturales que organizan todos sus centros.
- [x] Consiento recibir información de interés del promotor del espectáculo.
- Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

LISTA DE PROMOTORES EXTERNOS

Actualizaremos la presente política de privacidad con la lista completa de los promotores participantes a partir de abril 2025.